
 

Avellino - Centro Storico; Che fine hanno fatto le lanterne degli inizi
del ‘900

  

"Che fine hanno fatto le lanterne degli inizi del ‘900 presenti nel cuore antico di Avellino? E’ la
domanda che l’Associazione Assistenza e Tutela Consumatori e il Comitato civico del centro
storico pongono all’amministrazione comunale del capoluogo. A fine aprile nella zona di Piazza
Duomo sono stati installati nuovi lampioni a led, in sostituzione dei punti luce che da oltre un secolo
illuminavano e abbellivano le strade e i vicoli del centro storico, che in questi giorni la ditta privata
incaricata dall’ente ha proceduto a rimuovere definitivamente. Premesso che non siamo affatto
contrari all’uso di tecnologie avanzate, soprattutto se determinano risparmi energetici e una
maggiore tutela dell’ambiente, purché si dimostrino realmente funzionali allo scopo, ma riteniamo
che un’amministrazione locale debba compiere le scelte più idonee al contesto nel quale interviene.
Era, dunque, davvero indispensabile sostituire le pregiate lanterne del cuore antico della città? Non
era possibile immaginare soluzioni esteticamente più idonee? In passato, in casi simili, il Comune
ha già effettuato scelte a dir poco discutibili, dimostrando grande superficialità. Purtroppo dobbiamo
constatare, ancora una volta, che da parte dei rappresentanti istituzionali, dei dirigenti e dei
funzionari dell’ente, ma anche delle ditte esterne incaricate non c’è alcuna attenzione nei riguardi
della città e della comunità locale. Gli interventi, anche quelli di più grande cabotaggio, vengono
eseguiti con estrema approssimazione e imperizia, senza un’adeguata pianificazione, causando
spesso disagi e danni irreparabili. Ci spiace, inoltre, prendere atto che gli organismi preposti al
controllo e alla tutela dei beni storici e architettonici sono sempre assenti, ogni volta occorrerebbe
una vigilanza a tutela del patrimonio pubblico. Ci appelliamo, quindi, al sindaco Paolo Foti, affinché
ponga immediatamente riparo a questo inappropriato e pedestre lavoro, per il quale erano state
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mosse per tempo segnalazioni e proteste da parte dei residenti, ma chiediamo anche di sapere che
fine abbiano fatto o faranno le preziose lanterne, che appartengono alla città e ne rappresentano un
tratto di storia, auspicando che tornino nel luogo più idoneo, cioè quello da cui provengono".
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